

Son actividades para hacer conciencia sobre este mal APOYO PARA LAS MUJERES CON CÁNCER

EFRÉN LÓPEZ MADRIGAL elopez@prensalibre.co.cr

Para este mes de octubre miles de costarricenses tendrán la oportunidad de participar en cualquiera de las actividades que se organizan para concientizar a los familiares de pacientes, personas sanas y en grupo de riesgo sobre el cáncer de mama.

Esta es una enfermedad que llama la atención de médicos y pacientes por lo fácil que se puede detectar pero por lo mortal que se convierte cuando no se trata a tiempo.

Para el próximo 15 de octubre, se organiza la carrera juntos por la Cura de Nestlé Fitness, que en esta ocasión tiene de vocera a la doctora María Luisa Ávila, quien explicó que esta es una iniciativa en la que se pretende hacer conciencia sobre esta enfermedad y sus complicaciones futuras.

"Juntos por la cura" tendrá varias categorías y diferentes rutas para cada una. La primera de ellas es una caminata de 2 kilómetros, la segunda una carrera de 5 kilómetros, las cuales tendrán como punto de partida la tienda Walmart en Escazú, y la tercera, una carrera de 10 kilómetros la cual saldrá diagonal al Estadio Nacional en La Sabana.

"El informe Globocan de la Agencia Internacional para la investigación del Cáncer, dependiente de la Organización Munalia de la Salud coveló.

que para el 2030, el cáncer causará 13,2 millones de muertes en todo el mundo, y para ese entonces se diagnosticarán 21,4 millones de casos nuevos", agregó Ávila.

PARA EDUCAR

Además, el Centro de Estudios Generales de la Universidad Nacional realizarán un taller para informar a las mujeres mayores de quince años sobre el cáncer de mama y de cérvix,

este jueves 22 de setiembre a las 8 de la mañana en el auditorio Clodomiro Picado en ese centro educativo.

La doctora, Marcela Gutiérrez, coordinadora de la actividad y académica del Centro de Estudios Generales, comentó que el aprendizaje intergeneracional es muy importante para la sensibilización y concientización sobre el cáncer de mama y el cáncer de cérvix en mujeres mayores de 15 años de la Gran Área Metropolitana.